

クレセント



第9号
12月6日発行

1年間の締めくくりをしよう!

第1学年の皆さんも、4月に入学してから、様々な体験を通して中学校生活に慣れてきたように思います。暦の上では12月「師走」を迎えました。「涼しさ」が「寒さ」に変わり、冬の足音が確実に近づいてきています。空気の乾燥とともに新型も含めインフルエンザ等の流行も心配されます。まだまだ予断を許さない状況が続きます。感染対策をしながら、緊張感を持って今後も取り組みたいと考えています。

16日からは既にご案内したように「三者面談」を計画しております。学校の生活についてや将来の進路のことなどをご説明させていただき、ご家庭での様子を伺いたいと考えております。ご心配なことがあれば相談いただければと考えております。

後期中間テストや実力テストも終わり、13日には生徒会の役員改選のための立会演説と投票が計画されています。これからもコロナウィルス等に注意しながらに学校行事や教育活動に取り組んでいきたいと考えています。

行事が重なる年末・年始に体調管理に気をつけて

年末・年始はクリスマスやお正月など「人の集まる」行事が続きます。「自分自身を守るため」、不要な外出を控えていたことを思い出しましょう。

自分自身が規則正しい生活や健康管理をしっかり行うことも大切です。人と触れ合う機会が多いと思いますが、学校生活はもちろん、家庭でも十分気をつけてください。

行事予定

月/日	曜	行事予定
12/1	日	資源回収
2	月	振り替え休業日
3	火	全校集会
4	水	実力テスト
5	木	市中学校統一大会
7	土	数学検定
9	月	読書週間
10	火	生徒会専門委員会
12	木	人権ふれあい子供会 職員会
13	金	生徒会役員改選
16	月	三者面談 ~20日 (5時間授業)
23	月	学年集会 大掃除
24	火	冬期休業日~1月6日



お知らせ

(三者面談について)

★面談を計画しております。

期日 12月16日(月)~20日(金)

場所 各教室

その他 希望票がまだの方は早急に担任までお願いします。
廊下にストーブを用意しますが、暖かい服装やマスクの用意をお願いいたします。
ご家庭で、進路についてご相談しておいてください。

資源回収のお願い

1日に資源回収が実施されました。今回、1年生の皆さんは夏に行った資源回収同様、自宅の資源を運んだり、近所の資源を運んだりして活躍してくれました。積み込みなどにも頑張ってくれたおかげで、ずいぶんはかどりました。また、保護者の皆さんには回収や運搬等本当にお世話になりました。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。

保護者の皆さんへ

11月末から 後期の中間テスト、また4日には実力テストとテストが続きました。1年生も、テストごとに全力で答案用紙に向かっております。

最近、提出物に対する取り組みが良くなってきているように感じています。ほとんどの人が教科の様々な課題を期日に間に合うように「きちんと」仕上げ提出できるようになってきました。遅刻も少ない学年です。そういった「当たり前のこと」の積み重ねが「地力」を創っていくように思います。ご家庭でも継続した応援・指導、よろしくお願いいたします



今月のスナップ「焼き芋体験」(みんなで植えて水やり、収穫した芋です。)

